

SALUDA PARA EL VIII TORNEO DE TENIS DIPUTACIÓN DE VALLADOLID

Cada verano, desde hace ya ocho, tenemos oportunidad en el mes de agosto de disfrutar de un torneo de tenis que todos los aficionados de Valladolid y Provincia estamos esperando.

Este Torneo ha servido para lanzar a numerosas promesas del tenis nacional y debemos estar orgullosos de ello, agradeciendo la organización que con tanto mimo realiza el Club de Tenis de Medina del Campo, que no solo nos ofrece una magnífica competición sino también una oferta de ocio para que todos los visitantes y asistentes disfruten de los atractivos de nuestra Provincia.

Desde la Diputación de Valladolid trabajamos, en colaboración con el Club organizador, para que el esfuerzo y el cariño puesto en esta edición sea un éxito para todos.

Jesús García Galván
Diputado Delegado de Juventud y Deportes.